

• DANKE



Barbaraschule • Mühlenbach 65 • 50321 Brühl

Brühl, 14.11.2025

Liebe Eltern der Barbaraschulkinder,

im Namen des gesamten Kollegiums möchte ich Ihnen von Herzen für Ihre wunderbare Unterstützung beim diesjährigen St. Martinsumzug danken.

Es war ein bewegendes Erlebnis zu sehen, wie viele helfende Hände zusammengekommen sind: Eltern, die mit den Kindern Laternen gebastelt, sie begleitet, die Straßen gesperrt, die Fackeln getragen, den Zug betreut und für eine gemütliche Atmosphäre gesorgt haben – und die Dorfgemeinschaft, die mit großem Einsatz die Gesamtorganisation übernommen hat. Dank Ihres Engagements wurde der Umzug nicht nur zu einem festlichen Ereignis, sondern auch zu einem Zeichen lebendiger Gemeinschaft.

Die strahlenden Kinderaugen, die leuchtenden Laternen und die vielen schönen Begegnungen entlang des Weges haben gezeigt, wie wertvoll dieses Miteinander ist. Solche Momente bleiben lange in Erinnerung und stärken das Gefühl von Zusammenhalt und Geborgenheit.

Wir sind sehr dankbar, dass wir auf Ihre Unterstützung zählen dürfen, und freuen uns schon auf weitere gemeinsame Feste und Aktionen.

Viele Grüßen aus der Barbaraschule

Claudia Hübsch, Rektorin